
地蔵浜沖「ちきりアイランド」はどうなった？

阪南港阪南２区の⼈⼝島「ちきりアイランド」について、「⾚字になっているのでは・・・？」という疑問の声

をいただいたので、調査しました。

⼤阪府港湾局に問い合わせをしたところ・・・

⼤阪府港湾局さん

・・・と、計画通りに進んでいるというご説明でした。

しかし、今後 企業が撤退する可能性はない！とは⾔えず、外国へ⼯場を移している企業も増えている中、⼤規

模な⼟地開発を進めて、財政への負担や⾃然環境への負担は⼤丈夫なのでしょうか？

⼲潟やマリーナも結構ですが・・・ 今後の開発は、⾃然環境にも配慮し、慎重に⾏うことが必要とされている

と考えます。

公益財団法⼈ ⼤阪府都市整備推進センター ちきりアイランド完成図

見つめる岸和田 １号

市の施策に関する、疑問を調査し、多様な情報を分かりやすくお伝えします！ こんにちは！

桃うさぎです

関空の対岸 りんくうタウンは、今でも売れ残っていて、⾚字

を抱えたままになっていますが・・・

ちきりアイランドは、法⼈事業税の減免措置によって、今のと

ころ直近の埋め⽴て予定地も含めて、企業の予約は埋まってい

ます。



“情報公開請求” ってどうしたらいいの？

市の情報は、個⼈情報などの特別なものを除いて、すべて市⺠のもの！です。

情報の請求・公開をすることは、市職員、議員、市⻑に、⾃分たちの仕事を「⾒られている」という意識を持た

せ、より良い岸和⽥市へとつながっていきます。

☆情報公開コーナー

電話：０７２−４２３−９４０３

☆市⺠相談室

soudan@city.kisiwada.oosaka.jp

☆この⽤紙は岸和⽥市HPから PDFファイルで

ダウンロードできます

岸和田市議会の情報公開請求はネットでもで

きます！

残念ながら、公開請求のフォームは岸和田市

のHPにはありませんが、広報公聴課宛てにメ

ールで請求するとフォームを送ってくれます。

見たい資料の請求の仕方は、広報公聴課にメ

ールや電話をすれば教えてくれますよ！

新館２Fへ行くことでも職員に教えて貰うこと

ができます。

＊ 桃うさぎ ってどんな人？ ＊

たかひら正明 １９６７年生まれ４６歳

青年団から春木宮本町で祭礼に参加。

１５年以上に及ぶ梃子尻と、祭礼用髪型が、

町内だけでなく春木祭礼の名物。

２０１３年度若頭協議会。

町の評論家として社会問題研究を行い、ド

キュメントなどを中心に読書量は６０００

冊を超える。

Facebook：http://m.facebook.com/

mitumerukisiwada/

Blog：http://ameblo.jp/watchdokisiwada/


